

Thüringen

System für E-Government

[11.05.2012] In Thüringen sollen Landes- und Kommunalverwaltungen immer mehr Antragsverfahren im Web anbieten können. Dafür soll das jetzt freigeschaltete System ThAVEL sorgen.

Der Freistaat Thüringen hat ein neues System freigeschaltet, durch das ein besserer Online-Service bei der Erledigung von Verwaltungsvorgängen möglich werden soll. Mit dem Thüringer Antragssystem für Verwaltungsleistungen – kurz ThAVEL – sollen Land und Kommunen schrittweise immer mehr Antragsverfahren im Web anbieten können. Wie das Finanzministerium des Landes mitteilt, wird zunächst der bestehende Online-Service zur Erfüllung der Vorgaben der EU-Dienstleistungsrichtlinie weiterentwickelt. Die technischen Vorbereitungen hierzu seien bereits abgeschlossen. Schrittweise sollen dann weitere Online-Services angebunden werden. Das System biete breite Spielräume für verschiedene Verwaltungsvorgänge und sei auch für die künftige Nutzung mit mobilen Endgeräten optimiert. Mit der Einführung des neuen Systems können laut Ministeriumsangaben zudem in den angeschlossenen Behörden die begleitenden Arbeits- und Prozessabläufe verbessert und ausgebaut werden. ThAVEL eröffne der Verwaltung die Möglichkeit, Vorgänge medienbruchfrei zu bearbeiten. Mit dem Konzept für das System hatte der Freistaat Thüringen im vergangenen Jahr den zweiten Platz in der Kategorie „Innovativstes E-Government-Projekt“ beim E-Government-Wettbewerb von BearingPoint und Cisco erreicht.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Thüringen, ThAVEL